

• Para tener en cuenta

PIB del segundo trimestre 2024 es liderado por regiones mineras



El Producto Interno Bruto (PIB) registró incrementos en once de las dieciséis regiones del país en el segundo trimestre del año.

En este periodo, la economía nacional se expandió un pobre 1,6%, de acuerdo a la información preliminar de las Cuentas Nacionales publicadas por el Banco Central.

Por otra parte, las regiones de mejor desempeño económico fueron Tarapacá y Antofagasta, ambas anotando un robusto crecimiento de 9,1%.

Le siguieron las regiones de Los Ríos (4,1%), Ñuble (3,2%), Arica y Parinacota (2,8%) y Coquimbo (2,7%). Mientras que la Región de Magallanes creció en el segundo trimestre 1,4%, Valparaíso 1,3%, La Araucanía 1,2%, Metropolitana 1% y el Maule 0,5%.

Tarapacá se expandió 9,1%, resultado que se explicó mayoritariamente por la minería, en particular de cobre. El comercio también aportó al crecimiento, incidido por las ventas mayoristas. En tanto, el consumo de hogares registró una caída de 1,1%, explicada principalmente por los servicios, en específico, por el menor gasto en transporte y restaurantes y hoteles.

Antofagasta registró un alza de 9,1%, incidida principalmente por la minería, donde destacó la extracción de litio. El resto de bienes también aportó al crecimiento de la mano de la generación eléctrica y la construcción.

La caída de 2,6% en la región de Atacama se explicó principalmente por la minería, tanto por la extracción de cobre como por la de hierro.